

Ä11 Langwahlprogramm zur Kommunalwahl 2019

Antragsteller*in: Volker Holzendorf (Leipzig KV)

Status: Behandelt

Text

Von Zeile 505 bis 508:

Für uns gilt in Zukunft: ~~Die~~Wir stellen die Verkehrsplanung vom Reifen auf die Füße ~~stellen!~~ Dafür sollen Gehweg zügig saniert werden und ein Gehwegnasenprogramm etabliert werden. In reinen Wohngebieten fordern wir eine dauergrüne Ampel für Fußgänger*innen wie in Graz. Kurzfristig lässt sich das in Leipzig beispielsweise in der Gustav Adolf Straße oder Erich Köhn Straße realisieren. Zudem setzen wir uns dafür ein, dass Fußgängerüberwege (ob Ampel oder Zebrastreifen) auch optisch zum Hauptweg gegenüber der Straße werden.

Begründung

Dauergrüne Ampeln gibt es bereits in Graz. Das zu benennen zeigt, dass wir keine Spinner sind. Die optische Bevorrechtigung der Fußgängerwegebeziehung ist Fußverkehrsförderung.